



بنك الإمارات دبي الوطني  
Emirates NBD

## List of Candidates for Membership of the Board of Directors

**H.H. Sheikh Ahmed Bin Saeed Al Maktoum**

H.H. Sheikh Ahmed has been at the forefront of Dubai's remarkable economic development for nearly four decades, formulating economic, investment, and fiscal policies in support of the Emirate's overarching vision.

He is the President of the Dubai Civil Aviation Authority, Chairman of Dubai Airports and Chairman and Chief Executive of Emirates Airline, Dubai Holding and the Emirates Group. Outside of aviation, he holds several government positions which include Chairman of the Supreme Fiscal Committee and the Supreme Council of Energy and plays a pivotal role in leading the Emirate's finance and energy sectors. He has been the Chairman of the Emirates NBD Bank PJSC since 2011 and is also a member of the Board of Directors of Investment Corporation of Dubai.

He holds a bachelor's degree in political science from the University of Denver, Colorado, USA, and has received many international honors including the fellowship of the British Royal Aeronautical Society.

## Mr. Hesham Abdulla Al Qassim

Mr. Al Qassim has more than 20 years' experience in the banking industry, currently serving as Vice Chairman and Managing Director of Emirates NBD Bank PJSC, and Chairman of Emirates Islamic Bank PJSC, Emirates NBD Egypt and DenizBank A.Ş Türkiye.

## قائمة المرشحين لعضوية مجلس الإدارة

**سمو الشيخ أحمد بن سعيد آل مكتوم**

يأتي سمو الشيخ أحمد في طليعة المساهمين البارزين في دفع عجلة التنمية الاقتصادية في دبي منذ ما يقرب من أربعة عقود، حيث لعب دوراً قيادياً في صياغة السياسات الاقتصادية والاستثمارية والمالية لدعم الرؤية الشاملة للإمارة.

يشغل سموه منصب رئيس هيئة دبي للطيران المدني، ورئيس مؤسسة مطارات دبي، ورئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي لطيران الإمارات ودبي القابضة ومجموعة الإمارات. وإلى جانب مجال الطيران، يشغل سموه العديد من المناصب الحكومية البارزة التي تشمل منصب رئيس اللجنة المالية العليا، ورئيس المجلس الأعلى للطاقة. كما يلعب سموه دوراً متزايد الأهمية في قيادة القطاع المالي وقطاع الطاقة في الإمارة. كما يشغل سموه منصب رئيس مجلس إدارة بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. منذ عام 2011، وهو أيضاً عضو في مجلس إدارة مؤسسة دبي للاستثمارات الحكومية.

إن سمو الشيخ أحمد حاصل على درجة البكالوريوس في العلوم السياسية من جامعة دنفر بولاية كولورادو بالولايات المتحدة الأمريكية، وحصل على العديد من الأوسمة الدولية، منها زمالة الجمعية الملكية البريطانية للطيران.

## السيد/ هشام عبدالله القاسم

يتمتع السيد/ القاسم بخبرة تزيد عن 20 عامًا في القطاع المصرفي، ويشغل حالياً منصب نائب رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب لبنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. ورئيس مجلس إدارة مصرف الإمارات الإسلامي ش.م.ع. ورئيس مجلس إدارة بنك الإمارات دبي الوطني مصر ودينيزبنك تركيا، ويشغل منصب الرئيس التنفيذي لمجموعة.

Head Office:  
Baniyas Road, Deira,  
PO Box 777, Dubai, UAE  
Tel: +971 600 54 0000

www.emiratesnbd.com

Registered Details:  
Emirates NBD Bank (P.J.S.C.)  
Commercial Registration No.: 1013450  
Tax Registration No. (VAT):  
100035307600003  
Licensed by the Central Bank of the UAE.

التفاصيل المسجلة:  
بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.)  
رقم السجل التجاري: 1013450  
رقم التسجيل الضريبي (ضريبة القيمة المضافة):  
100035307600003  
مرخص من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي.

المكتب الرئيسي:  
شارع بني ياس، ديرة،  
ص.ب. 777، دبي، الإمارات العربية المتحدة  
الهاتف: +971 600 54 0000

www.emiratesnbd.com/ar



## بنك الإمارات دبي الوطني Emirates NBD

He is the Chief Executive Officer of Wasl Asset Management Group, responsible for leading its transformation into a world-class asset management company. He is also the Vice Chairman of Dubai Real Estate Corporation.

He holds several other positions which include Chairman of Dubai Sports Corporation, and Vice Chairman of Dubai Autism Centre and Director of Emirates Telecommunications Group Company (Etisalat), DIFC Investments LLC, Dubai International Financial Centre Authority and Itissalat Al-Maghrib (IAM) MAROC Telecom. His professional and vocational qualifications include a Bachelor's degree in Banking and Finance and a Master's degree in International Business Management and in Executive Leadership Development.

### Mr. Buti Obaid Buti Al Mulla

Mr. Al Mulla has over 34 years of professional experience that spans the banking, finance, real estate, hospitality, and investment sectors. He is Chairman of Mohamad and Obaid Al Mulla Group, a Dubai-based market leader in key strategic economic sectors, including hospitality, healthcare & pharmaceuticals, real estate, travel & tourism, and investments.

He has been the Vice Chairman of Emirates Islamic Bank since 2007 and holds several other positions which include Chairman of Dubai Insurance, and Director of Emirates NBD Bank PJSC, Emaar Properties and Dubai Refreshment Company.

الوصل لإدارة الأصول وهو المسؤول عن قيادة تحولها إلى شركة عالمية لإدارة الأصول. وهو أيضاً نائب رئيس مجلس إدارة مؤسسة دبي العقارية.

يشغل السيد/ القاسم أيضاً مناصب أخرى من بينها رئيس مجلس إدارة مؤسسة دبي الرياضية و نائب رئيس مجلس إدارة مركز دبي للتوحد. وهو أيضاً عضو في مجالس إدارة أخرى، من ضمنها مؤسسة الإمارات للاتصالات "اتصالات" ومركز دبي المالي العالمي للاستثمار (ذ.م.م) وسلطة مركز دبي المالي العالمي واتصالات المغرب (ماروك تيليكوم). وتشمل مؤهلاته التخصصية والمهنية درجة البكالوريوس في العلوم المالية والمصرفية ودرجة الماجستير في إدارة الأعمال الدولية وتطوير القيادة التنفيذية.

### السيد/ بطي عبيد بطي الملا

يتمتع السيد/ بطي الملا بأكثر من 34 عاماً من الخبرة المهنية تغطي قطاعات البنوك والتمويل والعقارات والضيافة والاستثمار. وهو رئيس مجلس إدارة مجموعة محمد وعبيد الملا، وهي شركة رائدة في السوق مقرها دبي في القطاعات الاقتصادية الاستراتيجية الرئيسية بما في ذلك الضيافة والرعاية الصحية والمستحضرات الصيدلانية والعقارات والسفر والسياحة والاستثمارات.

ويشغل السيد/ بطي الملا منصب نائب رئيس مجلس إدارة مصرف الإمارات الإسلامية منذ عام 2007، كما يشغل عدة مناصب مرموقة من بينها رئيس مجلس إدارة شركة دبي للتأمين ش.م.ع وعضو مجلس إدارة بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع وعضو مجلس إدارة شركة إعمار العقارية ش.م.ع وعضو مجلس إدارة شركة دبي للمطبات ش.م.ع.



## بنك الإمارات دبي الوطني Emirates NBD

Due to his roles as the Chairman and Board Member of various companies, he has extensive experience and expertise in business development, strategic planning, human resources, remuneration, corporate governance, ESG and commercial and Islamic banking. He holds a Diploma in Business Administration from Newberry College in Boston, USA.

وبفضل أدواره كرئيس وعضو مجلس إدارة في العديد من الشركات، فهو يتمتع بخبرة واسعة في تطوير الأعمال والتخطيط الاستراتيجي والموارد البشرية والمكافآت والحوكمة المؤسسية والممارسات البيئية والاجتماعية وحوكمة الشركات، والخدمات المصرفية التجارية والإسلامية. كما أنه حائز على دبلوم في إدارة الأعمال من كلية نيويورك، بوسطن، الولايات المتحدة الأمريكية.

### H.E. Mohamed Hadi Ahmed Al Hussaini

H.E. Al Hussaini is the Minister of State for Financial Affairs, with a mandate for managing the strategic direction and financial policies to maintain the interests of the UAE at local and international levels. He brings over 25 years of professional experience across the banking, finance, insurance, real estate, telecommunications, retail and investment sectors.

He also serves in leadership roles supporting federal and local government in diversifying sovereign wealth and managing significant investment portfolios, both regionally and internationally, and has also led and overseen a number of mergers, acquisitions, and other financing transactions for the public and private sector.

He has been a Director of Emirates Islamic Bank since 2011 and holds several other positions which include Chairman of the Etihad Credit Bureau, Acting Chairman of Emirates Real Estate Corporation, Vice Chairman of Emirates Investment Authority and the Federal Tax Authority and Director of Emirates NBD Bank PJSC, Investment Corporation of Dubai and Dubai Real Estate Corporation. He holds a Master's degree in International Business from Webster University in Geneva, Switzerland.

### معالي / محمد هادي أحمد الحسيني

معالي / الحسيني هو وزير الدولة للشؤون المالية، حيث يتولى إدارة التوجه الاستراتيجي والسياسات المالية للحفاظ على مصالح دولة الإمارات العربية المتحدة على المستويين المحلي والدولي، ويتمتع بأكثر من 25 عاماً من الخبرة المهنية في القطاعات المصرفية والمالية والتأمين والعقارات والاتصالات وقطاع التجزئة والاستثمار.

كما يشغل مناصب قيادية تدعم الحكومة الاتحادية والمحلية في تنويع الثروة السيادية وإدارة محافظ استثمارية كبيرة، على المستويين الإقليمي والدولي، كما تولى القيادة والإشراف على عدد من عمليات الدمج والاستحواذ وغيرها من معاملات التمويل للقطاعين العام والخاص.

وهو عضو مجلس مصرف الإمارات الإسلامي منذ 2011، كما يشغل عدة مناصب أخرى من بينها رئيس مجلس إدارة شركة الاتحاد للائتمان، رئيس مجلس الإدارة بالإمارة لمؤسسة الإمارات العقارية، نائب رئيس مجلس إدارة هيئة الإمارات للاستثمار، نائب رئيس الهيئة الاتحادية للضرائب، عضو مجلس إدارة مؤسسة دبي للاستثمار، وعضو مجلس إدارة مؤسسة دبي العقارية. كما أنه حائز على درجة الماجستير في إدارة الأعمال الدولية من جامعة ويبستر في جنيف، سويسرا.



بنك الإمارات دبي الوطني  
Emirates NBD

#### Mr. Salem Mohammed Obaidalla

Mr. Obaidalla is Senior Vice President – Relationship Development and Local Affairs, Customer Affairs and Service Audit department for Emirates Airlines. He has extensive professional experience in the Commercial Operations Department at Emirates Airline and contributed to the success of launching various destinations, such as Amsterdam, Prague, Madrid, Geneva, Copenhagen, St. Petersburg, Dublin, Barcelona, Mexico, and Lisbon. Prior to this role, he was Senior Vice President – Aeropolitical and International Affairs. He has a proven track record in operational excellence, financial and credit oversight, and strategic planning.

He has been a Director of Emirates Islamic Bank PJSC since 2019 and is also a Director of Emirates NBD Bank PJSC. He holds a Business Administration degree from Wentworth Institute of Technology in Boston, USA

#### السيد/ سالم محمد عبيد الله

يشغل السيد/ عبيد الله منصب نائب رئيس أول لتطوير العلاقات والشؤون المحلية وشؤون المتعاملين وإدارة خدمات التدقيق لشركة طيران الإمارات، ويتمتع بخبرة مهنية واسعة في إدارة العمليات التجارية في طيران الإمارات وساهم في نجاح إطلاق وجهات مختلفة مثل أمستردام وبراغ ومدريد وجنيف وكوبنهاغن وسانت بطرسبرغ ودبلن وبرشلونة والمكسيك ولشبونة. قبل توليه هذا المنصب، كان نائباً أول لرئيس الشؤون الجوية والسياسية والدولي، ولديه سجل حافل من التميز التشغيلي والإشراف المالي والائتماني والتخطيط الاستراتيجي.

وهو عضو مجلس إدارة مصرف الإمارات الإسلامي ش.م.ع منذ 2019 وكذلك عضو مجلس إدارة بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. حائز على شهادة في إدارة الأعمال من معهد وينتورث للتكنولوجيا في بوسطن، الولايات المتحدة الأمريكية.

#### H.E. Huda Sayed Naim Al Hashimi

H.E. Al Hashimi is the Deputy Minister of Cabinet Affairs for Strategic Affairs. Part of this role involves leading the process of articulating the UAE Leadership's Vision, setting an ambitious long-term strategy for the implementation of "We The UAE 2031", and advising on all government strategies and transformative programmes prior to their approval at the Cabinet. She is a member of the Future of Technology Policy Council at the World Economic Forum.

#### سعادة هدى السيد نعيم الهاشمي

سعادة هدى السيد نعيم الهاشمي هي نائب وزير شؤون مجلس الوزراء للشؤون الاستراتيجية. وكجزء من مسؤوليات منصبها، تتولى سعادة/ الهاشمي قيادة عملية بلورة رؤية القيادة الرشيدة لدولة الإمارات العربية المتحدة، ووضع استراتيجية طموحة طويلة الأجل لتنفيذ مبادرة «نحن الإمارات 2031»، وتقديم المشورة بشأن جميع استراتيجيات الحكومة والبرامج التحويلية قبل الموافقة عليها في مجلس الوزراء. سعادة/ الهاشمي عضو في مجلس مستقبل سياسة التكنولوجيا في المنتدى الاقتصادي العالمي، تولت قيادة عمليات الإعداد وقيادة عمليات مركز محمد بن راشد للابتكار الحكومي.

Head Office:  
Baniyas Road, Deira,  
PO Box 777, Dubai, UAE  
Tel: +971 600 54 0000

www.emiratesnbd.com

Registered Details:  
Emirates NBD Bank (P.J.S.C.)  
Commercial Registration No.: 1013450  
Tax Registration No. (VAT):  
100035307600003  
Licensed by the Central Bank of the UAE.

بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.)  
رقم السجل التجاري: 1013450  
رقم التسجيل الضريبي (ضريبة القيمة المضافة):  
100035307600003  
مرخص من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي.

شارع بني ياس، ديرة،  
ص.ب. 777، دبي، الإمارات العربية المتحدة  
الهاتف: +971 600 54 0000

www.emiratesnbd.com/ar



## بنك الإمارات دبي الوطني Emirates NBD

She led the setup and leads the operations of the Mohammed Bin Rashid Centre for Government Innovation. She also leads the Government Accelerators Centre and the Zero Government Bureaucracy Program at the Prime Minister's Office and is responsible for governance and institutional restructuring.

She is a Director of Emirates Islamic Bank PJSC since 2022 and holds various other positions which include Director of Emirates NBD Bank PJSC, the Digital School, UAE Gender Balance Council, Dubai Women Establishment, Rashid and Latifa School and Hamdan Bin Mohammed Smart University.

She holds a BSC degree in Business Administration from the Higher Colleges of Technology, UAE. She is also an alumnus of London Business School, and a Policy Fellow at the Centre for Science and Policy at the University of Cambridge, UK. She completed the Mohammed bin Rashid Center for Leadership Development Programme and received a Certificate from IMD for Board Governance.

كما أنها تقود مركز مسرعات الحكومة وبرنامج القضاء على البيروقراطية الحكومية في مكتب رئيس الوزراء، وهي مسؤولة عن الحوكمة وإعادة هيكلة المؤسسات.

وهي عضو مجلس إدارة مصرف الإمارات الإسلامية ش.م.ع منذ 2022 كما تشغل مناصب عديدة من بينها عضو مجلس إدارة بنك الإمارات دبي الوطني، عضو مجلس إدارة المدرسة الرقمية، عضو مجلس إدارة مجلس التوازن بين الجنسين في الإمارات العربية المتحدة، عضو مجلس إدارة مؤسسة دبي للمرأة، عضو مجلس إدارة مدرسة راشد ولطفية، عضو مجلس إدارة جامعة حمدان بن محمد الذكية.

وحصلت سعادة/ الهاشمي على درجة البكالوريوس في إدارة الأعمال من كليات التقنية العليا في دولة الإمارات العربية المتحدة. كما أنها خريجة كلية لندن للأعمال، وزميلة سياسات في مركز العلوم والسياسات في جامعة كامبريدج، المملكة المتحدة. أكملت سعادة/ الهاشمي برنامج مركز محمد بن راشد لإعداد القادة وحصلت على شهادة من المعهد الدولي للتنمية الإدارية لحوكمة مجلس الإدارة.



## بنك الإمارات دبي الوطني Emirates NBD

### Mr. Ali Humaid Ali Al Owais

Mr. Al Owais is the Chairman and a Board member of various companies, instrumental in bringing about major changes through his entrepreneurial skills and business contacts. His experience spans the real estate, investment, food production and distribution sectors.

He is recognised for his profound understanding of the financial sector, corporate governance, and strategic planning, which stems from his extensive leadership experience as Chairman of Al Owais Group and his ability to integrate risk management, regulatory compliance, and ESG principles into sustainable business growth.

He has been a Director of Emirates Islamic Bank PJSC since 2013 and holds several other positions which include Chairman of United Food Company, Vice Chairman of Dubai Refreshment Company and Modern Bakery and Director of Emirates NBD Bank and Oman Refreshments. He holds a Bachelor's degree in Business E-Commerce from Higher Colleges of Technology, UAE.

### Mr. Jassim Mohammed Abdulrahim Al Ali

Mr. Al Ali is Managing Director of Al Ali Property Investments, where he is responsible for overall strategy and corporate planning, including policy planning, budgeting, annual reports, resource allocation, and quality management. He has extensive professional experience, particularly in directing and controlling company operations and providing strategic guidance across the company's divisions, including real estate, hospitality and maintenance.

### السيد/ علي حميد علي العويس

السيد/ العويس هو رئيس مجلس إدارة وعضو مجلس إدارة العديد من الشركات، وله دور فعال في إحداث تغييرات كبيرة من خلال مهاراته في تنظيم المشاريع واتصالاته التجارية. وتمتد خبرته إلى قطاعات العقارات والاستثمار وإنتاج وتوزيع الأغذية. ويتميز بفهمه العميق للقطاع المالي والحوكمة المؤسسية والتخطيط الاستراتيجي، والذي ينبع من خبرته القيادية الواسعة كرئيس لمجلس إدارة مجموعة العويس وقدرته على دمج إدارة المخاطر والامتثال التنظيمي ومبادئ الممارسات البيئية والاجتماعية وحوكمة الشركات في نمو الأعمال المستدام.

وهو عضو مجلس إدارة مصرف الإمارات الإسلامي ش.م.ع منذ 2013، كما يشغل عدة مناصب أخرى من بينها رئيس مجلس إدارة الشركة المتحدة للأغذية، نائب رئيس مجلس إدارة شركة دبي للمربطبات والمخبز الحديث، عضو مجلس إدارة بنك الإمارات دبي الوطني وعضو مجلس إدارة شركة عمان للمربطبات. كما أنه حائز على درجة البكالوريوس في التجارة الإلكترونية من كليات التقنية العليا، الإمارات العربية المتحدة.

### السيد/ جاسم محمد عبد الرحيم العلي

يشغل السيد/ جاسم محمد عبد الرحيم العلي منصب العضو المنتدب لشركة العلي للاستثمارات العقارية، حيث يتولى مسؤولية الاستراتيجية الشاملة والتخطيط المؤسسي، بما في ذلك تخطيط السياسات والميزانية والتقارير السنوية وتخصيص الموارد وإدارة الجودة. يتمتع السيد/ العلي بخبرة مهنية واسعة، لا سيما في إدارة ومراقبة عمليات الشركة والتوجيه الاستراتيجي عبر أقسام الشركة، ومنها أقسام العقارات والضيافة والصيانة.



## بنك الإمارات دبي الوطني Emirates NBD

He has been a Director of Emirates NBD Bank PJSC since 2022 and is also a Director of Jebel Ali Cement Factory and Emirates NBD Asset Management. He holds a Business Administration degree in Public Administration from the American University of Sharjah, UAE.

### H.E. Khalid Juma Al Majid

H.E. Al Majid is the Vice Chairman of Juma Al Majid Group of Companies, one of the most recognised family conglomerates in the UAE with local, regional, and global reach. His role is all-encompassing and has evolved over the years from a hands-on level to a more strategic and directional involvement.

He served as the Vice Chairman of Central Bank of the UAE from 2010 until 2019 and was a Director of Emirates NBD from 2009 to 2017. Roles throughout his career have been strategic and included the responsibility to lead boards with stability and good governance. He has been a Director of Emirates NBD Bank PJSC since 2022 and is also a Director of Dubai Chamber of Commerce.

He obtained a Bachelor's degree in Business Administration from The University of Arizona, USA, in 1989. He then participated in various further short courses and training, specifically in the fields of accounting and sales.

كما يشغل السيد /علي منصب عضو مجلس إدارة بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. منذ عام 2022، وهو أيضاً عضو مجلس إدارة مصنع جبل علي للإسمنت وشركة الإمارات دبي الوطني لإدارة الأصول. السيد/ علي حاصل على شهادة في إدارة الأعمال في الإدارة العامة من الجامعة الأمريكية في الشارقة.

### سعادة/ خالد جمعة الماجد

يشغل سعادة/ الماجد منصب نائب رئيس مجلس إدارة مجموعة شركات جمعة الماجد التي تعد واحدة من كبرى الشركات العائلية المعروفة والمرموقة في دولة الإمارات العربية المتحدة وذات الانتشار الإقليمي والعالمي. ومن أبرز ما تتميز به مسؤوليات سعادته في هذا المنصب تنوعها الشمولي إذ ما لبثت أن تطورت على مر السنين من مستوى عملي إلى مشاركة أكثر عمقاً من الناحية الاستراتيجية والتوجيهية.

شغل سعادة/ الماجد منصب نائب رئيس مجلس إدارة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي من عام 2010 حتى عام 2019، وكان عضواً في مجلس إدارة بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. خلال الفترة من عام 2009 إلى عام 2017. وقد اتسمت الأدوار التي شغلها سعادته طوال حياته المهنية بطابع إستراتيجي، وشملت كذلك مسؤولية قيادة المجالس نحو الاستقرار والحوكمة السليمة. وسعادة/ الماجد عضو مجلس إدارة في بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.) منذ عام 2022، وهو أيضاً عضو مجلس إدارة غرفة تجارة وصناعة دبي .

حصل سعادة/ الماجد على درجة البكالوريوس في إدارة الأعمال من جامعة أريزونا بالولايات المتحدة الأمريكية عام 1989. وفي أعقاب ذلك، شارك في العديد من الدورات التدريبية القصيرة، وخاصة في مجالات المحاسبة والمبيعات.